



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 4 de diciembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El PAN está en riesgo de perder si no cambian las cuestiones económicas y de seguridad, advierte **Armando Rivera Castillejos**. Reapareció en una cita con la prensa, con motivo de la navidad. Dijo que no hay razón para que le nieguen su registro. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La promoción de venta a meses sin intereses es un gancho para el uso de las tarjetas de crédito, haciendo creer que los pagos son más bajos. La CONDUSEF recomienda que en ningún caso el pago de las tarjetas sobrepase el 30% de los ingresos. (NT)

Debido a la quiebra de la empresa Pilgrims Pride en Estados Unidos, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega** aseguró que los 22 mil empleos que genera esta empresa en Querétaro están seguros, pues la afectación no es a nivel nacional y no se afectará ni la producción ni el precio del pollo. (NT)

SOCIEDAD

Cada año se registran incendios por chispazos de las series de luces navideñas que muchos dejan prendidas cuando no están en casa. Los bomberos sugieren no hacer esto, ni tampoco dejar prendido al irse a dormir, además de revisar que haya cables pelados. (NT)

Ya caso están terminados los carros de navidad para iniciar las posadas. Sólo se afinan los últimos detalles y se tiene un 90%. (NT)

Se presentaron en la feria internacional de Querétaro, más de 14 platillos especiales elaborados con carne de conejo. (NT)

Hay mexicanos que regresan a México huyendo de la crisis económica de Estados Unidos. Muchos no saben si volverán a la Unión americana el año próximo. (NT)

Falta solamente un día para el Teletón y se recuerda que muchas de las discapacidades son prevenibles. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Vigila la CONAFOR la venta de árboles de navidad para evitar la tala indiscriminada. Se van a permitir 18 mil árboles queretanos. (NT)

Las perlas negras que sirven en los antros, con bebidas energizantes y alcohol, son drogas permitidas que afectan al sistema nervioso. No se ha comprobado que el energizante por sí mismo cauce daños. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

De acuerdo a las autoridades, los delitos más recurrentes en la entidad en esta temporada, después de las lesiones y los accidentes automovilísticos, son los robos, primero a transeúntes, después a casa habitación y finalmente el de autos. (NT)

Está confirmado por el Procurador: Alcaldes de Querétaro han sido amenazados y extorsionados, supuestamente, por el crimen organizado, aunque no lograron su cometido. (NT)

En el robo a la sucursal del Monte de Piedad en Plaza del Sol, participaron siete hombres armados; al día siguiente se dieron a conocer sus fotografías y ayer apareció uno de los supuestos integrantes de esta banda, **Adrián Olguín**, quien se presentó para explicar que él nada tuvo que ver con el asalto y mucho menos pertenece a una banda delictiva. Afirma que en la Procuraduría le han negado la reclamación. Afirma que la foto que se presenta es de hace 7 años. (NT)

La Procuraduría General de Justicia detuvo a una persona de 18 años con 16 envoltorios de droga. (NT)

En el poder judicial no van a pagar el aguinaldo, porque no alcanzó su presupuesto, dice el magistrado presidente, **Jesús Garduño Salazar**. El año pasado, dijo exactamente lo mismo. (NT)